
 

夏季集中研修 2015 コメント 

 

 

参加者たちが研修で学んだこと、コメント 

 

 

・「教授活動の振り返り」で、自分の教授スタイルや教師の役割がもっと分かるように 

 なりました。 

 

・「授業実践の共有」を通じて、各機関や各自が持っている問題点を確認でき、また 

 その後、参加者と会話をするきっかけになりました。 

 

・グループで授業アイディアを考えるのは、アイディアが多いとまとめるのが難しい 

 ですが、それぞれの経験に基づく意見交換ができるので、とても有意義でした。 

 

・タスク活動の目的を再確認できた。また参加者の実践に基づく活動例も知れて、勉強 

 になった。 

 

・与えられる授業ではなく、自分たち参加者が中心となって、自分たちで作り上げた 

 研修になったと思います。 

 

・ちょうど参加者が親しくなった頃に研修が終わってしまったので、残念だ。 

 

・『まるごと』については知っていたが、使い方が分からなかった。実際どのように 

 使われているのか、また注意することは何かなどがわかって、よかった。 

 

・テキストの分析は役に立つと思うので、これからはやってみたい。 

 

・授業アイディアの発表で、自分たちのアイディアにコメントがもらえて、よかった。 

 また、他のグループのアイディアを見れて、新しい発見があった。 


